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4.2 Finanzanträge . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
4.3 Sonstige Anträge . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

5 FakRat 3

6 Fachschaftsarbeit 4

7 Weihnachtsmusikfest (Glühweintöpfe) 4
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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:20 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Paul

• Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Nein.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine.

2 jDPG Gast

Die jDPG hat eine Tatortveranstaltung mit Sansone gemacht, der von den Exkursionen der Fachschaft
geschwärmt hat. Er hätte einen Vorschlag für eine neue Exkursion, und zwar zum SwissFEL. Hätte
prinzipiell jemand Interesse daran, so eine Fahrt zu organisieren? Clément möchte das gerne machen.
Wenn es eine neue Exkursion geben soll, sollte man sich aber Gedanken über die Verteilung der QSM
machen, damit die Fahrt auch finanzierbar ist. Der Termin wird von Clément bekanntgegeben, wenn
er feststeht.

3 Checkliste & Termine

• Kompetenzzentrum Kaffee Konzepte: Die alte Kaffeemaschine kommt ins AP-Gebäude rüber.

• Eva-Code: Er scheint zu funktionieren - dieser wird in naher Zukunft getestet. Die neue Deadline
für die Tutoreneva ist der 18.12., da sollte das auch getestet sein.

• Studiengangseva: Im Januar geht die Taskforce in die Professorenrunde - mehr dazu danach.

• GO-Änderungen: Die hochgeladene Satzung der VS ist auf jeden Fall veraltet. Es wurden Fragen
zu ein paar Paragraphen an die WSSK geschickt.

• Weihnachtsmusikfest: Man sollte das zumindest auf der Fachschaftsseite sehen. GO-Antrag auf
TOP Weihnachtsmusikfest. Angenommen.

4 StuRa (Abstimmung)

Paul (Pavel) waren im StuRa. Protokoll des StuRas am 26.11.2019
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4.1 Bewerbungen

Angenommen.

4.2 Finanzanträge

Poolvernetzungstreffen
BuFaTa Biologie

Seb möchte mit einer anderen Person wegen Akkreditierung zum Poolvernetzungstreffen fahren.

Betrag Stimmen bewilligt

156.25e 13 156.25e
0e 0

Das ist unser Haus?- Audioguide durch‘s Grün
Radio Dreyeckland und GretherKultur n.e.V.

Die Antragstellenden möchten gerne einen Audioguide durch das Grün machen. Dabei soll u.A. auf
die Geschichte des Gebietes eingegangen werden.

Betrag Stimmen bewilligt

2000e 1
1000e 7 1000e

0e 3

Einstiegsseminar zum Akkreditierungssystem
Sebastian Neufeld, Direktorium des IAA

Die Uni Freiburg akkreditiert sich selbst. Studierende sollten dafür geschult werden - dafür ist dieses
Einstiegsseminar gedacht (ca. 20 Personen).

Betrag Stimmen bewilligt

700e 11 700e
600e 6
0e 0

4.3 Sonstige Anträge

Antrag
AStA Regenbogenreferat et al

Es gab einen Vortrag von Naida Pintul. Diese habe (laut den Antragstellern) wohl in der
Vergangenheit viele Dinge gesagt, die nicht mit den Idealen des StuRas vertretbar wären (v.A.

Transphobie, Islamfeindlichkeit, Sexarbeiter*innenfeindlichkeit etc.). Laut den (Mit-)Veranstaltern
seien aber viele der Aussagen aus dem Kontext gerissen worden.
Für weitere Informationen sei auf das StuRa-Protokoll verwiesen.

Option Stimmen Reihung

Ja 0 2
Nein 8 1

Enthaltung 6

5 FakRat

Es war FakRat.
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6 Fachschaftsarbeit

Es gibt ggf. Änderungsbedarf bzgl. Wissenschaftliches Programmieren und Experimentelle Methoden.
Gegebenenfalls wird/sollte deshalb eine StuKo einberufen werden. Gerade wissenschaftliches Program-
mieren sollte gut auf das AP vorbereiten - dafür sollten diese Studieninhalte ggf. expliziter im Modul-
handbuch stehen.

7 Weihnachtsmusikfest (Glühweintöpfe)

Jacques hat dem StuRa wegen der Glühweintöpfe geschrieben - diese sind aber leider nicht ausleihbar.
Es wird bei den Veranstaltern der Glühweinwanderung angefragt.

Die Sängerin der Band, die auftreten soll, ist an dem Tag (19.12.) leider verplant - die Alternative
wäre eine Art von Open Stage. Dies sollte ggf. auf Plakaten berücksichtigt werden.

Mali wird einen Raumantrag gestellt haben. Plakate wird es auch demnächst geben.

Marvin und Mali gehen zusammen Glühweinkaufen!

Es wird geschaut, wie es mit Amaretto etc. ausschaut.

8 FP

Die FP-Eva wurde durchgeführt - was passiert damit? Dies und hoffentlich mehr wird morgen um 9
Uhr bei einer spannenden Sitzung geklärt!

9 42 news

Schwemmi hat eine konkrete Frage.

Am Freitag ist eine Demo von Fridays For Future, um 10 Uhr am Platz der alten Synagoge. Soll die
Bekanntgabe dazu über 42 news geschickt werden? Wenn zu viele Mails geschickt werden, dann werden
die Mails eher ignoriert. Es sollten eher studienrelevante Themen geschickt werden - wenn wir allerdings
so eine Veranstaltung explizit unterstützen wollen, können wir das nach einer Abstimmung/einem
Meinungsbild verschicken (mit einer geeigneten Präambel).

10 Restgeld QSM

In unserem Topf sind noch Reste drin - diese werden geleert.

11 Mail Bierbänke (Abstimmung)

Das ArTiK würde sich gerne Bierbänke von uns ausleihen. Bei diesen steht am 15.12. eine Fairtausch-
party an.

Bierbänkeverleih
Option Stimmen Reihung

Ja 10 Ja
Nein 0
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12 Sonstiges

12.1 Wichtelgeschenk

Wir haben beim Vernetzungstreffen als Wichtelgeschenk unsere Bierbank geschmückt zurückbekommen!
Außerdem haben wir ein Flunkyballturnierset bekommen. Die Chemie, Romanistik und Bio wurden
eingeladen.

12.2 Karaoke am 12.12. bei der Mathe

Am 12.12. ist bei der Mathe Karaokeparty. Whoop whoop!

Ende der Sitzung: 20:54 Uhr
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